

JE SUIS SOFIE,  
PORC-ÉPIC  
NÉ LE 20 MARS

Qui, pourquoi,  
comment, combien  
et où ? Tu es un petit  
curieux et tu te poses  
plein de questions sur  
le comportement des  
animaux ? Cette page  
est pour toi.

Habitant du  
ZOO d'Anvers

## EST-CE QUE LES PORCS-ÉPICS PIQUENT LEUR MAMAN LORSQU'ILS NAISSENT ?

*Elsa, 9 ans, de Sint-Martens-Latem.*

Très bonne question, Elsa ! Ne t'inquiète pas. A la naissance, les épines du porc-épic sont douces et courtes. Elles ne durcissent qu'après une heure. Le petit ne peut donc pas blesser sa maman pendant l'accouchement. Mais qu'en est-il lorsqu'une maman et un papa porc-épic veulent faire un bébé ? Les parents ont évidemment de grands piquants. Ne se font-ils pas mal ? Non, car la nature a trouvé une astuce. Lorsqu'une femelle est attirée par un mâle, elle soulève sa queue. Ainsi le mâle peut se placer confortablement. Il reste quand même prudent car les piquants ne sont pas très loin.

Et le hérisson ? Les bébés hérissons ont aussi des piquants doux sur la peau du dos. Ceux-ci se mettent à pousser après la naissance. Et lorsqu'un mâle hérisson plaît à la femelle, elle aplatit ses piquants. Pratique !

### LE SAVAIS-TU ?



Les porcs-épics d'Afrique que tu vois à Planckendael vivent en Afrique mais aussi en Italie ! Ils ont été emmenés en Italie par les Romains, il y a bien longtemps et se plaisent fort bien, depuis lors, en Toscane, dans le sud de l'Italie et en Sicile.

Tu as toi aussi une question qui te démange ?

**ENVOIE-LA À [WILD@KMDA.ORG](mailto:WILD@KMDA.ORG).**

Planckendael

